LAS REACCIONES

Fernando López Miras

«Nunca antes se había producido algo así»

El presidente regional, Fernando López Miras, manifestó ayer su «satisfacción, alegría y orgullo» porque «un miembro del PP murciano ocupe un puesto de tanta responsabilidad. Nunca antes se había producido». Los intereses de la Región «van a estar

perfectamente representados en la cúpula del partido más importante de España». «He hablado con él y no ha hecho falta decirle lo que necesitamos en Murcia: financiación, agua e infraestructuras». :: A. B.

Miguel Sánchez

«Solo es un cambio de caras»

El portavoz de Ciudadanos, Miguel Sánchez, señaló ayer que «tenemos otro político profesional, gente criada en Nuevas Generaciones y que ha estado ligada toda la vida al partido. Es el mismo PP de siempre. Solo es un cambio de caras, pero no una regeneración real y sincera. El nombra-

miento certifica la división mostrada sin pudor. Ahora sabemos que está divido, que tienen 800.000 militantes menos y con 50 casos de corrupción pendientes». :: а. в.

Óscar Urralburu

«Ha defendido más al PP que a la Región»

Óscar Urralburu, secretario general de Podemos, no espera gran cosa de García, pues cree que durante estos años «ha defendido más los intereses del PP que de la Región». :: p. g. c.

La elección de Teodoro García como secretario general sitúa a la Región en la cúspide del PP

Casado sorprende al nombrar al diputado murciano, que fue su jefe de campaña, como nuevo hombre fuerte del Partido Popular

:: D. GÓMEZ / M. BUITRAGO

MURCIA. Por primera vez en la historia democrática de España, una persona nacida en la Región de Murcia ocupará un cargo de máxima responsabilidad en la cúpula de uno de los principales partidos políticos del país. El ciezano Teodoro García Egea, diputado en el Congreso desde 2011, ha sido el elegido por el nuevo presidente del PP, Pablo Casado, como secretario general; un nombramiento con el que el recién designado líder popular ha roto todas los pronósticos y que premia el trabajo realizado por el parlamentario murciano como director de la exitosa campaña que le llevó a derrotar a Soraya Sáenz de Santamaría en el congreso extraordinario.

Teodoro García Egea, de 33 años, se convierte así en el hombre fuerte del Partido Popular, teniendo solo por encima al presidente, al que, según los Estatutos, sustituirá cuando esté ausente. Entre las funciones del nuevo secretario general están la de coordinar todas las áreas de actividad del partido, la jefatura de todos los empleados, la comunicación con los afiliados y el seguimiento de la aplicación del programa político del PP. Será también el responsable «de los acuerdos, directrices y decisiones adoptadas por el Comité Ejecutivo y



Teodoro García conversa con Pablo Casado, ayer en la primera reunión del Comité Ejecutivo del PP. :: EFE

la Junta Directiva Nacional, de cuyas reuniones levantará acta», señalan los Estatutos populares. El diputado asume un cometido que anteriormente realizaron María Dolores de Cospedal, Ángel Acebes, Mariano Rajoy, Javier Arenas y Francisco Álvarez-Cascos, entre otros. Todos ellos llegaron a ser ministros en los distintos gobiernos del Partido Popular.

La designación de García como nú-

mero dos fue anunciada por Pablo Casado tras la primera reunión del Comité Ejecutivo Nacional que salió del congreso del pasado fin de semana, celebrada en Barcelona. Casado dedicó unas palabras de elogio hacia Teodoro García, de quien destacó su «excelente campaña» en las primarias del partido. El murciano, según añadió el flamante líder nacional popular, «ha demostrado que sabe

lo que hay que hacer en el partido para cohesionar, para salir más fuertes y más unidos», informa Efe.

El político ciezano declaró ayer a 'La Verdad' que no existe división en el PP. «Desde el pasado sábado, ya no existen corrientes ni candidatura, sino el propio partido. Ha ganado el PP. Diez personas que iban en la candidatura de Soraya Sáenz de Santamaría se han integrado en LAS FRASES

Presidente nacional del PP

«Teodoro García ha demostrado lo que hay que hacer en el PP para salir más fuertes y unidos»

Teodoro García Egea Secretario general del PP

«Desde el pasado sábado, ya no existen corrientes ni candidaturas; ha ganado el Partido Popular»



El plan más completo:

2 gafas progresivas ALTA GAMA +1 gafa de Sol

Exámenes Oculares Financiación 0% Interés Cambios de Graduación Seguro de Rotura 24 meses



Desde 25 € / mes*

Infórmate:

674 293 660